



Was würde Luther heute sagen?

Referenten:

Weihbischof DDr. Helmut Krätzl

Pfarrer Senior Dr. Michael Wolf

KMB-Diözesan-Männertag

Samstag, 25. März 2017, ab 8.30 Uhr

LAXENBURG



KMB-Diözesan-Männertag

Samstag, 25. März 2017

Haus Elisabeth der Kreuzschwestern

2361 Laxenburg, Johannesplatz 5 – 6

Was würde Luther heute sagen?

- ab 8:30 Uhr Eintreffen der Teilnehmer – Kaffee ...
9:00 Uhr Einstimmung in der Kirche
9:30 Uhr Begrüßung – KMB-Diözesanobmann Helmut Wieser
9:35 Uhr Darstellung der Entwicklung „vor – während – nach Luther“
Referent: Pfarrer Senior Dr. Michael Wolf

Wie steht's um die Ökumene?

- 10:00 Uhr Weihbischof DDr. Helmut Krätzl
10:15 Uhr Pfarrer Senior Dr. Michael Wolf
10:30 Uhr Pause
11:15 Uhr Anfragen, Ergänzungen, Diskussion ...
12:45 Uhr Mittagessen

Wir laden herzlich ein und freuen uns,
Sie in Laxenburg begrüßen zu dürfen!

Diözesanleitung der Katholischen Männerbewegung
der Erzdiözese Wien

Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen sind Gäste der KMB.
Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung bis 22. 3. 2017:
01/515 52-33 33; ka.maennerbewegung@edw.or.at

Bilder: 100 Cent-Marke der Deutschen Post 1996, Stich von Lucas Cranach;
Luther-Denkmal Wittenberg, 1821, von J. G. Schadow
(Martin Luther als Übersetzer der Bibel ins Deutsche)

